

Polres Magetan Gelar Rikkes Personel Pam TPS Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - MAGETAN.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 12:55



MAGETAN – Dalam rangka persiapan pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada Pilkada Serentak 2024, Polres Magetan menggelar pemeriksaan kesehatan (Rikkes) untuk seluruh personel.

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan kondisi kesehatan anggota yang akan bertugas di lapangan agar tetap optimal.

Pemeriksaan kesehatan dilaksanakan oleh Seksi Kedokteran dan Kesehatan (Sidokkes) Polres Magetan bekerja sama dengan RS Bhayangkara Nganjuk, pada Senin (4/11/2024), di Aula Polres Magetan.

Rangkaian pemeriksaan kesehatan ini berlangsung komprehensif, dimulai dengan proses pendaftaran bagi setiap anggota yang hadir.

Selanjutnya, setiap peserta menjalani pengecekan tekanan darah untuk memastikan kondisi tensi berada dalam batas normal sebelum mengikuti pemeriksaan lanjutan.

Setelah pengecekan tensi, peserta diperiksa secara umum untuk mengetahui kondisi kesehatan secara menyeluruh.

Kabag Ops Polres Magetan, Kopol Sini, S.H menjelaskan bahwa pemeriksaan ini sangat penting untuk kesiapan personel dalam menghadapi tugas pengamanan Pilkada.

"Dengan adanya pemeriksaan kesehatan ini, kami ingin memastikan bahwa setiap anggota berada dalam kondisi fisik yang prima," kata Kopol Sini.

Kesiapan fisik sangat diperlukan agar pengamanan TPS nanti dapat berjalan lancar dan kondusif.

Setelah pemeriksaan umum, setiap anggota berkesempatan melakukan konsultasi dengan dokter untuk mendapatkan masukan terkait kondisi kesehatan masing-masing.

Pemeriksaan juga dilanjutkan dengan serangkaian cek kesehatan, termasuk cek gula darah acak, cek asam urat, dan cek kolesterol.

Tahapan ini dilakukan untuk mendeteksi dini potensi gangguan kesehatan yang mungkin memengaruhi kinerja personel selama bertugas.

Tidak hanya itu, Sidokkes Polres Magetan juga mengadakan pemeriksaan rekam jantung sebagai langkah preventif bagi anggota yang berisiko.

Kopol Sini menegaskan bahwa langkah ini diambil untuk meminimalisir kejadian medis yang tidak diinginkan saat pelaksanaan pengamanan Pilkada.

"Kesehatan dan keselamatan anggota menjadi prioritas kami," tambah Kopol Sini.

Dengan kondisi kesehatan yang terpantau baik, diharapkan seluruh anggota siap siaga dan dapat memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat selama proses Pilkada.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan ini menunjukkan komitmen Polres Magetan dalam menjaga kualitas kesehatan anggota yang berperan dalam keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui pemeriksaan menyeluruh ini, diharapkan pengamanan TPS pada Pilkada 2024 di wilayah hukum Polres Magetan dapat berjalan dengan aman, tertib, dan

kondusif. (*)